

Pil Anti Virus Korona Diprediksi Siap pada Akhir 2021

Saat ini antivirus oral berupa pil buatan Pfizer masih dalam tahap uji coba.

JAKARTA (IM) - Kabar perkembangan terbaru seputar obat atau pil anti virus korona baru saja dirilis oleh salah satu produsen vaksin Covid-19, Pfizer.

Mengutip Fox News, Rabu (28/4) pada Selasa 27 April kemarin, CEO dan Chairman Pfizer, Albert Bourla mengatakan, ia berharap terapi antivirus oral berupa pil buatan Pfizer yang saat ini dalam uji coba tahap awal, bisa siap pada akhir tahun 2021 ini.

"Jika semuanya berjalan lancar dan kami menerapkan kecepatan bekerja yang sama

seperti yang sudah kami lakukan sejauh ini, dan jika para regulator juga melakukan hal yang sama, saya harap ini sudah bisa siap akhir tahun 2021," kata Albert Bourla.

Saat diminta konfirmasi tentang timeline obat tersebut, pihak Pfizer menyebutkan mereka tidak mengeluarkan jawaban tanpa ada data di tangan.

"Ini adalah program tahap 1 dan kami perlu memiliki data sebelum kami dapat berspekulasi tentang hasil atau timelinenya," bunyi keterangan juru bicara Pfizer, Jerica Pitts yang dikirim melalui surat

elektronik.

Sementara itu, ketika ditanya apa saja khasiat dari obat pil anti virus korona yang tengah digodok oleh Pfizer tersebut.

Albert Bourla menyebutkan, salah satu khasiatnya adalah bisa dijadikan terapi pengobatan di rumah, alias tak perlu mendapatkan perawatan di rumah sakit.

"Salah satu khasiatnya adalah Anda tidak perlu pergi ke rumah sakit untuk mendapatkan perawatan, seperti yang sejauh ini terjadi pada semua pengobatan suntikan. Tetapi bisa dibawa pulang, ini bisa jadi game changer," ujar Albert Bourla.

Sebelumnya, Dr. Mikael Dolsten, PhD, kepala staf ilmiah dan presiden penelitian, pengembangan, dan

medis Pfizer di seluruh dunia menjelaskan, kalau terapi ini bisa diresepkan pada pasien ketika pada tanda pertama infeksi tanpa memerlukan perawatan di rumah sakit.

Dikatakan lebih lanjut oleh Pfizer, sejauh ini studi laboratorium menunjukkan bahwa obat tersebut berpotensi melawan SARS-CoV-2, dan terhadap virus corona lainnya. Perusahaan juga mempelajari PI (protease inhibitor) ini yang diberikan secara IV dalam percobaan Fase 1b untuk dijadikan pilihan bagi pasien yang dirawat di rumah sakit.

Albert Bourla sendiri menyakini, pil antivirus buatan Pfizer ini mampu untuk melawan strain atau varian baru virus corona lainnya karena tidak menargetkan protein lonjakan

permukaan pada virus.

"Aksi mekanismenya sedemikian rupa sehingga tidak diharapkan untuk mengalami mutasi.

Terutama karena tidak bekerja pada lonjakan, seperti yang kita semua tahu, semua mutasi yang kita dengar sekarang ini, melihat pada protein lonjakan, yang satu ini tidak bekerja seperti itu di sana sehingga memungkinkan kami untuk percaya bahwa itu akan jauh lebih efektif terhadap beberapa varian virus," pungkasnya.

Terkait perkembangan produksinya, dikatakan pembaruan tambahan pada studi yang sedang berkembang kemungkinan bisa muncul di musim panas mendatang. ● **tom**

SAMBUNGAN

keluar hasil rapid antigen. Berse- lang sekira 10 menit menunggu, hasil yang didapatkan positif Covid-19.

Setelah itu terjadi perdebatan dan saling balas argument, maka polisi memeriksa seluruh isi ruangan laboratorium rapid antigen dan para petugas dikumpulkan.

"Petugas Krimsus Poldasu mendapati barang bukti ratusan alat yang dipakai untuk rapid antigen untuk pengambilan sampel (ternyata) bekas pakai dan telah didaur ulang," tulis Polda Sumut dalam rilisnya, Rabu (28/4). Menurut keterangan dari

petugas yang ketakutan saat diinterogasi oleh polisi, alat yang digunakan untuk pengambilan sampel yang dimasukkan ke dalam hidung dicuci dan dibersihkan kembali setelah digunakan. Alat itu lalu dimasukkan ke dalam bungkus kemasan untuk digunakan dan dipakai untuk pemeriksaan orang berikutnya.

PT Kimia Farma Tbk (KAEF) melalui cucu usahanya yaitu PT Kimia Farma Diagnostik akhirnya buka suara. Di mana mengenai oknum petugas layanan rapid test Kimia Farma Diagnostika Bandara Kuala-

Heboh! Rapid Test Antigen Pakai...

tindakan penggunaan kembali alat rapid test Antigen.

Anak usaha Kimia Farma tersebut saat ini tengah melakukan investigasi bersama dengan pihak aparat penegak hukum dengan memberikan dukungan sepenuhnya terhadap proses penyelidikan tersebut.

"Kita mendukung sepenuhnya investigasi yang dilakukan oleh pihak berwajib terhadap kasus tersebut," ujar Direktur Utama Kimia Farma Diagnostika Adil Fadhlil Bulqini di Jakarta, Rabu (28/4).

Dirinya mengatakan, tindakan yang dilakukan oleh ok-

num petugas layanan Rapid Test Kimia Farma Diagnostik tersebut sangat merugikan Perusahaan dan sangat bertentangan dengan Standard Operating Procedure (SOP) perusahaan.

"Serta merupakan pelanggaran sangat berat atas tindakan dari oknum petugas layanan Rapid Test tersebut," ujarnya.

Apabila terbukti bersalah, lanjut dia, maka para oknum petugas layanan Rapid Test tersebut akan diberikan tindakan tegas dan sanksi yang berat sesuai ketentuan yang berlaku. "Kimia Farma memiliki

DARI HAL 1

komitmen yang tinggi sebagai BUMN Farmasi terkemuka yang telah berdiri sejak jaman Belanda, untuk memberikan layanan dan produk yang berkualitas serta terbaik, lebih mendekatkan pelayanan kepada masyarakat serta terus melakukan evaluasi secara menyeluruh dan penguatan monitoring pelaksanaan SOP di lapangan sehingga hal tersebut tidak terulang kembali," kata Adil.

Sebagai informasi, sejak terungkap penggunaan alat bekas pakai, kegiatan rapid test antigen di Bandara Kuala Namu, telah ditutup. ● **mar**

Polri Ungkap Peredaran 2,5 Ton Sabu...

(Lapas).

"Tersangka KNK, AW, HG, A, MI, dan AL merupakan terpidana di lapas dengan hukuman di atas 10 tahun dan hukuman mati. Namun, mereka masih bisa menjadi pengendali jaringan narkoba," kata Listyo dalam jumpa pers di Lapangan Bhayangkara Polri, Jakarta Selatan, Rabu (28/4).

Selain menyita 2,5 ton sabu, polisi juga menangkap 18 orang tersangka, dengan rincian 17 di antaranya Warga Negara Indonesia (WNI) dan satu Warga Negara Asing (WNA) Nigeria.

Bahkan, salah satunya tewas ditembak petugas.

Adapun peran dari tersangka tersebut, yakni, tujuh orang sebagai jaringan pengendali. Mereka adalah S, AAM, KNK, AW, HG, A, dan MI. Lalu, delapan orang sebagai jaringan transporter yaitu, M, MN, FR, MD, B, UI, R, dan AMF. Dan tiga orang sebagai jaringan pemesan OL, AL, dan SL.

Sabu 2,5 ton sendiri didapat dari tiga lokasi yang berbeda. Pertama, di parkir Ali Kopi Lampasah Kota, Kuta Raja,

Kota Banda Aceh dan Pantai Lambada Lhok, Kabupaten Aceh Besar. Dalam hal ini, aparat mengamankan barang bukti seberat 1.278 Kilogram.

TKP kedua, berada di Lorong Kemakmuran, Kecamatan, Meureubo, Kabupaten, Aceh Barat, Provinsi Nangroe Aceh Darussalam, dengan barang bukti seberat 1.267 Kilogram. Lalu, TKP ketiga Pertokoan Daan Mogot, Jalan Tampak Siring Jakarta Barat.

"Kami ungkap kurang lebih 2,5 ton narkoba sabu asal Timur Tengah, Malaysia

yang masuk ke Indonesia," ujar Listyo.

Listyo menginstruksikan kepada seluruh jajarannya untuk tidak segan menindak tegas kepada seluruh pengguna maupun bandar narkoba yang ada di Indonesia. Tak hanya itu, Sig juga meminta untuk menindak oknum aparat kepolisian yang mencoba bermain-main dengan barang haram tersebut.

"Saya tekankan untuk seluruh anggota tindak tegas pelaku narkoba tak ada toleransi pengguna pelaku utamanya. Bahkan anggota

kedapatan pengguna atau ikut terlibat berikan tindakan tegas usut tuntas sampai ke akar-akarnya," tutup Listyo

Listyo mengatakan, jika diungkap 2,5 ton sabu tersebut hasilnya mencapai Rp1,2 triliun. Sementara, hasil pengungkapan itu setidaknya ada 10,1 juta jiwa yang diselamatkan.

"Kalau dari sisi bahayanya maka dengan kami amankan 2,5 ton narkoba kami amankan masyarakat 10,1 juta jiwa, yang tentunya bisa diselamatkan dari potensi bahaya narkoba ini," kata Listyo. ● **mar**

Presiden Jokowi Resmi Lantik...

Keputusan Presiden (Keppres) Nomor 72/P/2021 tentang Pembentukan dan Pengubahan Kementerian serta Pengangkatan Beberapa Menteri Negara Kabinet Indonesia Maju Periode Tahun 2019-2024.

Kemudian, Keppres Nomor 19/M/2021 tentang Pengangkatan Kepala Badan Riset dan Inovasi Nasional (BRIN). Di mana, Jokowi menunjuk Laksono Tri Handoko sebagai Kepala BRIN. Pelantikan kembali Nadiem ini menyusul adanya peleburan Kemenristek ke dalam Kemendikbud.

Dia mengatakan bahwa Riset dan Teknologi bukanlah hal asing baginya. Menurutnya dua hal ini begitu dekat di hatinya.

"Riset dan Teknologi adalah suatu hal yang sangat dekat di hati saya. Merupakan suatu hal yang telah saya tekuni sebelum saya melakukan tugas ini di Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan," ujarnya.

Nadiem berjanji akan mengerjakan tugas barunya dengan sebaik-baiknya. Meskipun mengakui bahwa tugas tersebut memiliki tantangan baru.

Nadiem mengatakan, dile-

burnya Kementerian Pendidikan dan Kebudayaan dengan Kementerian Riset dan Teknologi menjadi kabar gembira bagi para perguruan tinggi.

Sebab, kini riset dan transformasi pendidikan ada pada satu pintu kementerian.

"Dan rektor juga semakin mudah untuk bisa berkoordinasi dengan pemerintah-pemerintah pusat," ujarnya. Oleh karenanya, ia berharap mahasiswa dan dosen di Indonesia melakukan penelitian sebanyak-banyaknya.

Bambang Mengundurkan

Diri

Menteri Sekretaris Negara Pratiko mengatakan, Bambang mengundurkan diri sebagai Menristek/Kepala BRIN. Lantas, pasca-purna-tugas, apa rencana Bambang?

Bambang santer disebut-sebut akan menjadi Komisaris Utama Bank Rakyat Indonesia (BRI). Namun, ia membantah informasi tersebut.

"Iya, saya mundur sebagai Menristek/Kepala BRIN, tetapi tidak menjadi Komut (Komisaris Utama) BRI," katanya, Selasa (27/4).

Bambang mengaku akan kembali mengajar di Universitas Indonesia sebagai guru besar. Terkait kabar yang menyebutkan Bambang akan menduduki posisi Kepala Badan Otorita Ibu Kota Negara di Kalimantan Timur, sejauh ini belum dapat ditindaklanjuti. Sebab, Undang-undang tentang Ibu Kota Negara Baru (IKN) baru disiapkan surat presiden (surpres)-nya untuk diserahkan ke DPR. UU IKN sendiri sudah difinalisasi di Badan Perencanaan Pembangunan Nasional (Bappenas). ● **mar**

5.241 Kasus Baru Positif Covid-19,...

hingga Rabu pukul 12.00 WIB. Dengan demikian secara akumulatif ada 1.657.035 kasus positif Covid-19 di Indonesia hingga saat ini. Jumlah penambahan ini didapatkan dari hasil pemeriksaan terhadap 66.005 spesimen dalam 24

jam terakhir. Berdasarkan data tersebut, kasus baru pasien konfirmasi positif Covid-19 tersebar di 34 provinsi. Dari data tersebut tercatat lima provinsi dengan penambahan kasus baru tertinggi. Kelima provinsi itu

yakni Jawa Barat 1.354 kasus baru, DKI Jakarta 639 kasus baru, Riau 479 kasus baru, Jawa Timur 297 kasus baru, DIY 292 kasus baru.

Penyebaran Covid-19 secara keseluruhan hingga saat ini terjadi di 510 kabu-

paten/kota yang berada di 34 provinsi.

Hal yang mengembirakan, pemerintah mencatat ada penambahan 4.818 pasien yang telah dinyatakan sembuh dari covid-19. Dengan demikian, total pasien sembuh dari

Covid-19 ada 1.511.417 orang.

Sedangkan pasien Covid-19 yang meninggal dalam 24 jam terakhir ada penambahan 117 orang. Sehingga total pasien meninggal dunia akibat Covid-19 hingga saat ini menjadi 45.116 orang. ● **mar**

Ruang Kerja Azis Syamsuddin Digeledah...

Nusantara III adalah lokasi kantor para pimpinan DPR.

Mereka kemudian naik lift membawa lima koper. Ruang Azis Syamsuddin berada di lantai 4 gedung Nusantara III.

Seperti diketahui, nama Azis disebut dalam kasus dugaan suap penyidik KPK AKP Robin dan Wali Kota Tanjungbalai Syahril.

Ketua KPK Firli Bahuri mengatakan Azis Syamsuddin

memperkenalkan Syahril ke AKP Robin.

AKP Robin dijerat KPK sebagai tersangka setelah diduga menerima Rp 1,3 miliar dari Rp 1,5 miliar yang dijanjikan M Syahril selaku Wali

Kota Tanjungbalai.

Pemberian uang itu dimaksudkan agar AKP Robin mengurus perkara dugaan korupsi di KPK yang diduga menjerat Syahril.

Azis Syamsuddin sudah

angkat bicara perihal itu.

Namun respons Azis Syamsuddin masih belum terang. "Bismillah alfatelah," kata Azis Syamsuddin lewat pesan singkat saat dimintai konfirmasi, Jumat (23/4). ● **mar**

Krisis Covid-19 di India, Anak...



bagaikan tsunami ini meluluhlantakkan sistem kesehatan setempat

Media lokal mewartakan, satu orang meninggal setiap empat menit di ibu kota New Delhi, dan hampir ruang perawatan intensif di sana penuh.

Bahkan, fasilitas medis setempat sampai mengirim permohonan bantuan karena sumber daya mereka tak cukup untuk menampung

penderita.

Tak hanya fasilitas medis, krematorium juga mulai kewalahan karena jenazah pasien Covid-19 terus berdatangan.

Terlalu banyak mayat yang harus dikremasi membuat pejabat setempat diperintahkan memotong pohon sebagai bahan bakar.

Kesulitan yang dialami "Negeri Bollywood" mem-

buat Menteri Pertahanan Inggris Ben Wallaca men-janjikan bantuan.

Kepada Sky News Senin (26/4), dia menyebutkan situasi di negara Asia Selatan tersebut "tak tertahankan".

Wallaca menyatakan, London sudah mengirim beberapa konsentrator oksigen dan ventilator untuk mengurangi beban masyarakat India. ● **osm**

Rutin Mandi Air Dingin Baik untuk Kesehatan

JAKARTA (IM) - Beberapa orang mungkin sudah terbiasa mandi air dingin dan beberapa lainnya tidak.

Padahal mandi air dingin tak sekadar membantu meningkatkan sistem kekebalan tubuh, tapi juga meningkatkan manfaat kesehatan lainnya.

Kecuali, Anda tinggal di iklim panas yang membuat mandi air dingin bisa memberikan respons kurang baik pada kesehatan. Pada kondisi ini, mandi air dingin bisa memicu respons stres.

Menurut Dr Michael Mosley, mandi air dingin di iklim panas akan membuat Anda mengalami hiperventilasi, detak jantung akan meningkat dan tubuh akan dibanjiri adrenalin.

Sedangkan, respons stres yang terlalu tinggi juga tidak baik untuk kesehatan.

Di sisi lain, mandi air dingin juga bisa memberikan manfaat kesehatan dan bila dilakukan rutin akan membuat tubuh terbiasa secara bertahap.

"Seiring waktu, tubuh Anda akan beradaptasi dengan air dingin dan respons stres akan turun secara bertahap. Pada akhirnya, kita akan mendapatkan manfaatnya," kata Dr Mosely dikutip dari Express.

(Unsplash/Hannah Xu)

Beberapa penelitian menunjukkan bahwa berenang di air dingin memiliki banyak manfaat kesehatan.

Hal serupa juga berlaku bila orang rutin mandi air dingin.

"Saat berenang di air dingin, orang dengan kesehatan baik akan mendapatkan manfaat kesehatan yang lebih banyak," kata peneliti.

Menurut tinjauan tersebut, perubahan fungsi hematologis dan endokrin adalah beberapa manfaat kesehatan yang diperoleh dari mandi air dingin.

Hematologi melibatkan diagnosis dan pengobatan pasien yang memiliki kelainan pada darah dan sumsum tulang.

Sistem endokrin adalah rangkaian kelenjar yang memproduksi dan mengeluarkan hormon yang digunakan tubuh untuk melakukan berbagai fungsinya, seperti pempapasan.

Penelitian juga telah mencatat bahwa lebih sedikit kasus infeksi saluran pernapasan bagian atas, gangguan mood dan kesejahteraan umum setelah berenang di air dingin atau mandi air dingin.

Beberapa penelitian juga menggambarkan efek positif pada sistem kardiovaskular dan faktor risiko kardiovaskular.

Berenang di air dingin nampaknya berdampak positif pada faktor risiko kardiovaskular, seperti profil lipid.

Profil lipid mengukur tingkat lipid tertentu (senyawa organik) dalam darah, seperti kolesterol.

Apalagi, berenang di air dingin bisa menghambat diabetes tipe 2 dan membantu mengelola kadar gula darah dalam tubuh. ● **tom**

Naiknya Kematian Akibat Kanker Serviks Karena Belum Divaksin

JAKARTA (IM) - Dokter Kandungan RS Siloam Kebon Jeruk dr Maria Ratna Andijani mengatakan peningkatan angka kematian akibat kanker serviks di Indonesia disebabkan banyak perempuan yang belum mendapatkan vaksinasi HPV.

"Peningkatan angka kematian akibat kanker serviks sebanyak 15 persen menunjukkan bahwa masih banyak perempuan Indonesia belum mendapatkan perlindungan kanker serviks dengan vaksinasi HPV," kata Maria kemarin.

Menurut dia, usia produktif merupakan usia yang rentan terinfeksi virus HPV, terutama HPV tipe 16 dan tipe 18 yang dapat mengakibatkan kanker serviks.

Berdasarkan rekomendasi Satgas Imunisasi Anak dan Satgas Imunisasi Dewasa, vaksinasi HPV dapat memberikan perlindungan mulai dari usia 9 tahun hingga 55 tahun.

Selain itu, bagi para perempuan yang sudah menikah, perlu untuk melakukan deteksi dini secara dengan tes pap smear ataupun tes IVA secara rutin.

"Saya mengajak perempuan-perempuan Indonesia untuk tidak menunda dan segera mencari informasi mengenai kanker serviks dan pencegahannya melalui vaksinasi HPV dengan berkonsultasi dengan dokter di Rumah Sakit atau klinik terdekat. Sebab, vaksinasi adalah sebuah investasi kesehatan sehingga mencegah lebih baik daripada mengobati," tambah Maria.

Rekomendasi vaksinasi HPV juga sejalan dengan strategi global WHO untuk mengeliminasi kanker serviks dengan mencakup HPV tipe 16 dan tipe 18 yang dapat mengakibatkan kanker serviks. Berdasarkan rekomendasi Satgas Imunisasi Anak dan Satgas Imunisasi Dewasa, vaksinasi HPV dapat memberikan perlindungan mulai dari usia 9 tahun hingga 55 tahun. ● **tom**

InternationalMedia

PEMIMPIN REDAKSI: Osmar Siahaan
PELAKSANA HARIAN: Lusi J, Prayan Purba.
PENANGGUNG JAWAB: Bambang Suryo Sularso.
KORDINATOR LIPUTAN/FOTO: Sukris Priatmo.
REDAKSI: Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.
ARTISTIK: M Rifki, James Donald, Indra Saputra.
SIRKULASI-PROMOSI: A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.
AGEN: JOGJA (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzili), **BALIK-PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.
KEUANGAN/IKLAN: Citta.
BIRO BOGOR: Subagiyo (Kepala Biro), Jaidarman.
BIRO TANGERANG: Johan (Kepala Biro).
BIRO BEKASI: Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.
BIRO SEMARANG: Tri Untoro.
BIRO BANDUNG: Lyster Marpaung.
BIRO BANTEN: Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).
BIRO LEBAK: Nofi Agustina (Kabiro).
BIRO JAMBI: Ratusmas Sabar Riah, Rts Zuchriah.
HARGA ECERAN: Rp 2.500./leks (di luar kota Rp 3.000./leks), Harga Langganan Rp 50.000./Bulan.
PERCETAKAN: PT. International Media Web Printing
ALAMAT: Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (isi di luar tanggung jawab percetakan).

Alamat Redaksi/Iklan: Gedung Guo Ji Ribao Lt 3
 Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720
 Telp: 021-6265566 pesawat 4000
 Fax: 021-639 7652.
 Twitter: International Media @redaksi_IM

foto itu dengan cepat dihapus.

Namun, kasus itu ti-

dak berakhir di situ karena gubernur Bangkok diminta untuk menyelidiki kasus

tersebut oleh sang perdana menteri sendiri.

Gubernur kemudian

memberi tahu PM Prayut bahwa dia sebenarnya telah melakukan kesalahan dan

memberinya denda 6.000 baht atau sekira Rp2,7 juta. ● **osm**